



Weiterstadt (Lör) Kahle weiße Wände passen nicht zu einer Kulturschule. Dieser Meinung ist auch Kunstlehrerin Ingrid Diehl (rechts). Sie initiierte ein Projekt mit der Darmstädter Malerin Gesine Dittmer (links), die zusammen mit Hessenwaldschülern meist großflächige Bilder schuf und so das Grün des Hessenwaldes in vielen Facetten und Formen in die Schule holte. Über diese Bereicherung der Bibliothek und des Vorraumes freuen sich nicht nur die Schüler, Eltern und Lehrer, sondern auch Schulleiter Markus Bürger, der dieses gelungene Projekt würdigte. Fotos Roland Lörzer







 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am:

<http://hessenwaldschule.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=439&teaserId=&printview=1&printview=1>

Powered by  
[Contrexx WCMS](#)